

Fohlenfreunde spenden neue Rekordsumme

5023 Euro für SgH nach Fanklub-Turnier

Dinklage (SgH). 2020 waren es 4020 Euro, beim digitalen Event ein Jahr darauf 3021 Euro und auch dieses Mal passen die letzten zwei Ziffern der Spendenbetrags zur aktuellen Jahreszahl.



„Jedes Jahr scheint das bei uns mit der Jahreszahl übereinzustimmen“, sagte Bernard Vocke von den Dinklager Fohlenfreunden. Am Ende waren es stolze 5023 Euro, die der Fanklub des

Bundesligisten Borussia Mönchengladbach bei seinem 15. Fußball-Hallenturnier für Fanklubs für die OV/KSB-Aktion „Sportler gegen Hunger“ gesammelt hat – eine neue Rekordsumme. Insgesamt brachten alle Fanklubturniere 42.753,14 Euro ein.

„Im Nachhinein müssen wir sagen, dass wir überrascht sind“, gab Vocke ehrlich zu. Schließlich konnte das SgH-Turnier aufgrund der Corona-Pandemie seit 2020 nicht mehr stattfinden. Beim Comeback war die Halle gut gefüllt und auch die 1200 Tombola-Lose waren im Nu weg. „Dass wir so einen Erfolg hatten, hätten wir nicht vermutet“, sagte Vocke. Erfolgreich waren die Fohlenfreunde nicht nur als Veranstalter, sondern auch am Ball:



Stolze Summe, stolze Mitglieder: Die Fohlenfreunde Dinklage überreichen den Spendenbetrag von 5023 Euro an SgH. Von links: Jochen Fischer, Matthias Middendorf, Alfred Nuxoll, August Vodde, Julian Borchers, Richard Köppe (SgH), Stefan Deters, Heinz-Hermann Jordan, Thorben Dumstorff, Bernard Vocke, Bernd Riebelmann und Daniel Nuxoll.
Foto: Dinklager Fohlenfreunde

Der Gastgeber sicherte sich im Neunmeterschießen den Endspielsieg gegen den Bayern-Fanklub Isarstars Damme, der mit Jan-Robert Wehming (6 Tore) den Torschützenkönig stellte.

Ein großes Lob sprachen die Fohlenfreunde an alle teilneh-

menden Mannschaften aus. „Es war ein sehr harmonischer und fairer Umgang untereinander“, sagte Vocke. Auf dem Platz war es laut dem Sprecher des Fanklubs das ausgeglichene Turnier der letzten Jahre. „Vom Ablauf bis zum Feedback, was wir

bekommen haben, war alles super“, so Vocke.

Die Fohlenfreunde bedanken sich bei allen Sponsoren des Turniers und bei den freiwilligen Helfern, die beim Auf- und Abbau und bei der Durchführung des Events am Start waren. Ein

besonderes Dankeschön geht an Heinz-Hermann Jordan von der Dinklager Kneipe „Fetisch-Jordan“, dem Treffpunkt des Borussia-Fanklubs. „Seit Jahren unterstützt er uns, und er war auch beim Turnier eine Riesenhilfe“, zeigte sich Vocke dankbar.